

faisant à leur honneur des neuvaines, *triduum* ou autres œuvres de charité et de piété.

6° Une des chapelles de Notre Cathédrale que vous désirez comme Nous voir reconstruire au plus tôt, sera dédiée à St. Zénon et à ses compagnons martyrs; et tout y sera ménagé pour propager et entretenir leur dévotion dans la ville et le diocèse.

7° Pour que les Zouaves Canadiens qui sont à Rome maintenant ou qui y viendront successivement, pour soutenir l'Armée Pontificale, demeurent toujours sous la protection de ces généreux soldats du Christ, Nous destinons à chacun d'eux une Relique de ces saints protecteurs que chacun pourra porter à son cou, afin de se prémunir contre tous les dangers qui menacent leur vie et leur innocence.

8° Nous vous engageons tous à joindre l'aumône à ces divers exercices de piété, à l'honneur de ces puissants protecteurs, afin de les rendre plus efficaces. Nous désirons à cette fin que l'on fasse des quêtes, soit aux processions, soit aux autres exercices de piété qui pourront se faire, pour honorer ces soldats de Jésus-Christ.

Ces diverses collectes seront appliquées à une œuvre singulièrement chère au cœur de N. S. P. le Pape. Il faut vous dire que l'établissement de St. Paul hors des murs est, à l'heure qu'il est, dans un bien triste état. On en est profondément affligé quand on se représente que ce lieu est un des plus célèbres du monde, puisque c'est là que l'Apôtre des nations a consommé son sacrifice et terminé sa carrière Apostolique; que c'est là aussi que St. Zénon et ses 10,203 compagnons ont nagé dans leur sang pour la défense de leur foi.

Le St. Père, touché de voir le délabrement dans lequel se trouve cet antique monument de la foi, s'occupe des moyens de le relever de ses ruines et de lui rendre son ancienne splendeur. Il y a placé, à cette fin, une colonie de Trappistes sous un saint Abbé que Nous avons eu le plaisir de reconnaître, parce que Nous l'avions vu à